

Rhh. Wo Blatt. 7.05.2009

Wanderer finden Rast und Ruh am Wegesrand



Ratsmitglied Pastalidis-Vollmer (sitzend auf der Bank) kümmert sich um die Pflege der Anlage. Foto: Baum

NACKENHEIM (wem) – Mit den Befestigungsanlagen investierte der AWO-Ortsverband über 1 200 Euro zur Beschaffung zweier Ruhebänke in der Gemarkung. Bei der Einweihung der Bank an der Sport-Freizeitanlage „Alte Weide“ betonte der AWO-Vorsitzende Henning Borchers, das die neuen Sitzgelegenheiten das Angebot zum Ruhen weiter verbessern sollen. Mit der Anlage hinter dem Hochwasserschutzdamm besitzt Nackenheim mit rund

10 000 Quadratmeter das größte Areal in Rheinhessen für Kinder. Auch die Bank am Rheinhöhenweg zwischen der ehemaligen Mistkaut und dem Sendemast verbessert das Verweilen am Roten Hang. Lob richte Ortsbürgermeister Bardo Kraus an den AWO-Ortsverband für die Aufstellung der neuen Bänke. Auf dem Rasengelände, wo bereits eine Skateranlage, ein Bolzplatz sowie ein Basketballplatz vorhanden ist, plant die Gemeinde einen Spiel-

platz für Kleinkinder mit Sandkasten, Rutsche und Wippe. Auch ein Brunnen bleibt in der Überlegung. Ortschef Kraus dankte dem Ratsmitglied Apostolos Pastalidis-Vollmer, der ehrenamtlich die riesige Anlage in Ordnung hält und auch darüber wacht, dass Unfug vermieden wird. Pastalidis-Vollmer will jetzt mit Helfern den Pavillon mit einem Schindeldach und Sitzgelegenheiten in der Mitte des Platzes fertig stellen.